

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 12/FEBRERO/2018

La mayoría de las calificadoras internacionales han colocado en perspectiva estable la economía de México

RODRIGO PACHECO: Por otro lado, en un evento para hablar sobre el estado de la economía nacional, el secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio González Anaya, dijo que en contraste con las perspectivas que se tenían a inicio del año pasado el 2018 pinta un mejor panorama para México.

El funcionario detalló que actualmente la mayoría de las calificadoras internacionales han colocado en perspectiva estable la economía de México, siendo que en 2017 iniciaban con perspectiva negativa.

¿Se acuerda?, aquí se lo comunicamos, Moody's, Standard and Poor's y Fitch Ratings iban viendo un deterioro sobre todo ante la expectativa de que Donald Trump se saliera del TLCAN, cosa que no se ha eliminado del panorama, no la podemos controlar desde México, pero sí las finanzas públicas en cuanto a su evolución lograron un gran objetivo, el superávit primario en 2017 y eso lo hemos sabido este año, y por supuesto un tipo de cambio bastante controlado. De hecho, si lo comparamos con el de hace un año, que llegaba casi a 22 pesos, bueno, ya en febrero un poco menos, pues más o menos ha sido un buen desempeño.